

GOBIERNO NACIONAL TRANSFIERE USD 52 MILLONES AL IESS PARA FONDO DE SALUD

El ministerio de Economía y Finanzas transfirió USD 52 millones al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) para avanzar en la reducción de los atrasos históricos de la contribución del Estado a las prestaciones externas de salud de los jubilados.

El IESS, con estos recursos, podrá cumplir con sus proveedores externos y con la adquisición de medicinas para abastecer a sus hospitales y atender a sus afiliados y jubilados.

Para concretar este pago, Juan Carlos Vega, ministro de Economía y Finanzas, y Erika Milena Charfuelán Burbano, directora general subrogante del IESS, suscribieron ayer un convenio específico que reconoce el monto antes señalado por las prestaciones de salud que han sido debidamente auditadas y que corresponden al cuarto trimestre del año 2020 y primer trimestre del 2021.

El gobierno del presidente Daniel Noboa demuestra su compromiso prioritario con la seguridad social y con el fortalecimiento de la atención de salud para los ecuatorianos.



**EL NUEVO
ECUADOR**